

Medienmitteilung

Kreuzlingen, 5. Juni 2018

Trends erkennen und Innovationen generieren

Blockchain, Alarmierungssysteme und Big Data Analytics – dies waren die Themen am 7. Kreuzlinger Wissens-Gipfel vom 31. Mai 2018.

Mit der gemeinsam lancierten Vortrags-Serie «Kreuzlinger Wissens-Gipfel» vermitteln die Firmen Wehrich Informatik GmbH, Gesitrel AG, Human Bios International AG und Krommes + Roth AG ihr breites Fachwissen in unkomplizierter Atmosphäre an Unternehmerinnen und Unternehmer, und unterstützen diese aktiv dabei, Themen aus der digitalen Welt, der Technik und der Sicherheit im gesamtunternehmerischen Wirken richtig einordnen zu können.

Mit Big Data Analytics Innovationen generieren

Wieso wurde Whatsapp nicht von einem Telekommunikationsunternehmen erfunden? Wieso hat kein Taxiunternehmen Uber erfunden? Weil Innovationen vernachlässigt werden. «Unternehmen müssen laufend Ausschau nach neuen Innovationsfeldern halten, um neue Chancen und mögliche Bedrohungen zu erkennen» so Prof. Dr. Leo Brecht, Chairman der ALPORA GmbH und ITOP.PARTNERS GmbH. In seinem Referat zeigte er den Zuhörerinnen und Zuhörern an Beispielen auf, wie über Big Data Analytics Trends objektiv erkannt werden, wie daraus Innovationen entstehen und wie Unternehmen damit Wettbewerbsvorteile erzielen.

Blockchain in der Praxis

Innovationen entstehen auch durch die Blockchain-Technologie. Friedrich Kisters und Christopher Gondek von der Human Bios International AG, zeigten den praktischen Einsatz der Blockchain am Beispiel der OriginStamp App auf. OriginStamp ist ein *Trusted Timestamping Dienst*, der das Anreichern von Daten durch einen manipulationssicheren Zeitstempel ermöglicht. Die dazugehörige Einführung erhielten die Zuhörerinnen und Zuhörer bereits an der vierten Auflage des Wissens-Gipfels. Nach einer kurzen Grundlagen-Repetition führte Friedrich Kisters während einer Live-Demo vor, wie eine bestehende IT-Umgebung an die Blockchain angebunden wird und welcher Nutzen dadurch entsteht.

Vorteile von zentralen Alarmierungssystemen

Gebäude sind oftmals mit einer dezentralen Alarmierung ausgerüstet und es werden keine oder nur lokale Störungen gemeldet. Daniel Frank von der Bergauer AG stellte den Gästen ein zentrales Alarm-Informationssystem vor, das durch eine frühzeitige Erkennung von Störungen eine Alarmierung auslöst und somit Schäden verhindert. Einzeln betriebene Video Management Systeme, Gebäude Leitsysteme oder Liftalarme werden in einem System zusammengeführt und der Nutzer profitiert von einer übersichtlichen und personalisierbaren Bedienoberfläche.

Der wertvolle Austausch und Raum für Fragen wurde in entspannter Runde bei Kaffee & Gipfeli wahrgenommen.

Der nächste Kreuzlinger Wissens-Gipfel findet am 27. September 2018 statt.



Sie wussten mit interessanten Themen wiederum ein grosses Publikum anzulocken – die vier Initianten des Kreuzlinger Wissens-Gipfels (v.l.) Thomas Wehrich, Friedrich Kisters, Ernst Züblin, Vittorio Palmisani.

Für Rückfragen

Priska Müller, Wehrich Informatik GmbH
Telefon 071 688 33 30, info@wehrich.ch

Über Gesitrell AG

Mit unserem Know-how in Gebäudesicherheitstechnik decken wir die stetig wachsenden Sicherheitsbedürfnisse. Durch permanente Forschung wurden schon oft Dinge entwickelt, die früher als unmöglich angesehen wurden. Unsere Gesellschaft lebt von diesem Fortschritt und der Neugierde für neue Technologie. Unsere Aufgabe ist, Sie auf dem neusten Stand der Technik zu beraten und gemeinsam mit Ihnen Ihre Zukunft zu gestalten. www.gesitrell.ch

Über Human Bios International AG

Human Bios entwickelt dynamische Sicherheitskonzepte und –Anwendungen. Unsere analogen und digitalen Sicherheitselemente verändern sich kontinuierlich unvorhersehbar und sind damit nicht fälschbar – echte *game changer* in der Sicherheitstechnologie. Zusätzlich und ergänzend zur der Leitung der Forschungs- und Entwicklungsarbeiten beschäftigt sich Human Bios mit der technischen und inhaltlichen Analyse von alter und neuer Kunst. www.humanbios.com

KROMMESS + ROTH AG

Die KROMMESS + ROTH AG betreibt seit über 30 Jahren Handel. Handel ist Wandel und so sind die Märkte von K+R im Laufe der Jahre gewachsen - von den Anfängen mit Datenträgern über Büromaterialien hin zu Beleuchtung im Privat- und Sport-Bereich. www.krommess.net

Über Wehrich Informatik GmbH

Wehrich Informatik ist einer der grössten IT-Dienstleister in der Region Kreuzlingen mit einem langjährigen Kundenstamm in der Ostschweiz/Deutschschweiz. Wir beraten Unternehmen in ihrer Informatikstrategie und setzen Lösungen um, die optimal auf die Kunden und deren Mitarbeitende zugeschnitten sind. Die persönliche Beratung steht dabei im Vordergrund: Gemeinsam mit dem Kunden werden Lösungen erarbeitet, die die IT-Gesamtkosten nachhaltig optimieren und die langfristig überzeugen. Wehrich Informatik betreibt und wartet die Systeme und bietet den Anwendern professionellen Support. www.wehrich.ch